Гуманитарный проект сектора культуры Ушачского райисполкома

	1.
	Реставрация 3 и 4 залов военно-исторической экспозиции Учреждения культуры «Ушачский музей народной славы имени Героя Советского Союза В.Е. Лобанка»

	2.
	Срок реализации проекта
	2025-2026 гг.

	3.
	Организация-заявитель, предлагающая проект
	сектор культуры Ушачского районного исполнительного комитета

	4.
	Цели проекта


	обновление материально-технической базы 3 и 4 залов военно-исторической экспозиции с целью  повышения качества обслуживания посетителей

	5.Задачи проекта
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	- косметический ремонт 3 и 4 залов военно-исторической экспозиции музея;
- замена электропроводки и электрооборудования в 3 и 4 залах;
-  замена освещения экспонируемых материалов на светодиодную энергосберегающую подсветку;
- реставрация «звезд» в 4 зале и перевод на светодиодное освещение;
- замена выставочных витрин с использованием современных экологически чистых материалов;
-приобретение оборудования для экспозиционно-выставочной деятельности: интерактивные TV-панели, 3D очков виртуальной реальности.













	6.
	Целевая группа
	жители и гости Ушачского района

	7.
	 Краткое описание мероприятий в рамках проекта

	- увеличение количества экскурсий и посетителей учреждения культуры;
- повышение уровня патриотической воспитания населения;
- формирование уважительного отношения к подвигу ветеранов войны и труда;
- формирование объективного представления о вкладе белорусского народа в Победу в Великой Отечественной войне 1941-1945 гг., о героическом наследии народа как важнейшей составляющей исторической памяти, о геноциде белорусского народа; 
- воспитание уважительного отношения к историческому прошлому;
- популяризация знаний к конкретным историческим событиям: истории родного края, истории страны и др.

	8.
	Общий объем финансирования  (в долларах США):

	Источник финансирования
	Объем финансирования (в долларах США):

	Средства спонсора
	70000

	Софинансирование
	10000

	9.
	Место реализации проекта
	ул. Ленинская, 29, г.п. Ушачи, Витебская область

	10.
	Контактное лицо:
инициаля, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты
	Шкарубо Л.М., заведующий сектором культуры Ушачского рацйонного исполнительного комитета
+375 2158 5 31 47
kultura_ush@ush.by
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	1.
	Restoration of the 3rd and 4th halls of the military historical exposition of the Cultural Institution "Ushachsky Museum of National Glory named after Hero of the Soviet Union V.E. Lobank"

	2.
	Project implementation period
	2025-2026 

	3.
	The applicant organization offering the project
	Cultural institution "Ushachsky Museum of National Glory named after Hero of the Soviet Union V.E. Lobanоk"

	4.
	Project objectives
	updating the material and technical base of the 3rd and 4th halls of the military historical exposition in order to improve the quality of visitor service

	5.
	Рroject tasks
	- redecoration of the 3rd and 4th halls of the military historical exposition of the museum;
- replacement of electrical wiring and electrical equipment in halls 3 and 4;
- replacement of the lighting of the exposed materials with LED energy-saving backlight;
- restoration of the "stars" in the 4th hall and conversion to LED lighting;
- replacement of exhibition windows using modern environmentally friendly materials;
-purchase of equipment for exhibition and exhibition activities: interactive TV panels, 3D virtual reality glasses.

	6.
	The Target group
	residents and guests of Ushachsky district

	7.
	Brief description of the project activities
	- increase in the number of excursions and visitors to the cultural institution;
- increasing the level of patriotic education of the population;
- formation of a respectful attitude to the feat of war and labor veterans;
- formation of an objective view of the contribution of the Belarusian people to the Victory in the Great Patriotic War of 1941-1945, about the heroic heritage of the people as the most important component of historical memory, about the genocide of the Belarusian people; 
- fostering respect for the historical past;
- popularization of knowledge about specific historical events: the history of the native land, the history of the country, etc.

	8.
	Total amount of financing (in US dollars):

	Source of financing
	Amount of financing (in US dollars):

	Sponsor's funds
	70 000

	Co-financing
	10 000

	9.
	Location of the project
	29 Leninskaya str., Ushachi, Vitebsk region

	10.
	Contact person:
initials, surname, position, phone number, email address
	L.M.Shkaruba, Head of the Cultural sector of the Ushachsky District Executive Committee
+375 2158 5 31 47
kultura_ush@ush.by
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